
A Espanha perde de 2 
a 0 para o Chile e dá 

adeus ao Mundial. Atual 
campeã do mundo, a 
Seleção Espanhola 

não se encontrou em 
campo, foi goleada 

pela Holanda porSa 1 
na primeira partida e 
se despede do Brasil 
na próxima segunda- 
feira em jogo com a 
Austrália. A decisão 
do primeiro lugar do 
grupo B promete um 

jogo emocionante entre 
Holanda e 

Chile, na Arena 
Corinthians, também na 

segunda-feira.

COPA DO M UNDO

Brasil empata 
e busca vaga

R$ 1,00

contra Camarões
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Associação Rural quer 
entregar recinto da Facilpa
Presidente da entidade diz que a Câmara quer encabrestar a ARLP com tabelamento e limitação de uso do recinto CJ

Seleção Brasileira não joga bem 
contra o México, para no goleiro 
Ocho, sai de campo com um empate 
de 0 a 0 e deixa o torcedor brasileiro 
que foi ao Castelão, em Fortaleza, ou 
que acompanhou pela televisão, pre
ocupado. Nesta segunda-feira, às 17h, 
o time comandado por Felipão encara 
a Seleção de Camarões e precisa da vi
tória para se manter na disputa.

PADRE SALÚSTIO

PM aplica 67 multas 
em jogos do Brasil

Na vitória do Brasil sobre a Cro
ácia, estreia da Seleção Brasileira 
no Mundial, a polícia autuou 47 
motoristas. No jogo desta terça-fei
ra, empate contra o México, foram 
mais 20 multas. C 4)
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SAÚDE

Tempo seco 
aumenta casos 
de pneumonia

Gripes e resfriados são comuns 
na vida de qualquer um. Esse tipo de 
problema tem incidência maior entre 
o outono e o inverno. Isso por conta da 
baixa umidade que favorece o acúmulo 
de vírus e bactérias no ar e, por conse
quência, nas vias respiratórias. Mas as 
infecções mal curadas podem evoluir 
para algo mais grave, como uma pneu
monia, por exemplo. Conheça os sin
tomas e saiba como se prevenir.

POLÍCIA

Hilux é roubada 
no centro de 
Lençóis Paulista

Uma caminhonete Hilux foi 
roubada no centro de Lençóis 
Paulista terça-feira à noite. O que 
chamou a atenção foi o modo de 
agir dos dois ladrões. Eles abor
daram a vítim a, não apontaram  
a arma, apenas m ostraram  o re
vólver, perguntaram  se a m ulher 
tinha seguro do veículo e pediram  
para tirar a criança antes de fugir 
com a caminhonete. C 4>

É fogo
Na tarde de ontem, um foco de 
incêndio criminoso deixou em 
alerta os brigadistas. O fogo foi 
colocado em uma área de cana na 
região do aeroporto municipal e 
a fumaça invadiu a rodovia Osny 
Matheus. O incêndio foi controlado 
rapidamente e a polícia procura os 
autores do crime ambiental.
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Embarque
A 58® edição dos Jogos Regionais do 

Interior começa hoje, em Lins. Lençóis 
Paulista vai com uma delegação 
com cerca de 270 atletas. Parte 

dela embarcou no início da tarde 
de ontem. Os atletas do ciclismo, 

vôlei de praia masculino e feminino 
foram os primeiros a viajar. A equipe 

de atletismo PCD, composta por 
atletas da Adefilp (Associação 

dos Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista), estreia amanhã na 

competição e viaja hoje, assim como 
os atletas do basquete.
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Homenagens marcam 
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Monsenhor Carlos fala 
sobre Corpus Christi

CORPUS CHRISTI

Procissão começa às 16h em Lençóis e Agudos
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T E M P O
QUINTA-FEIRA, 19/06

Sol com muitas nuvens 
durante o dia e períodos 
de céu nublado. Noite 

4 . * j t o p  com muitas nuvens.
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SEXTA-FEIRA, 20/06
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.
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Chico Buarque faz 70 anos 
e é destaque na RM 87,9; 
conheça a música Quadrilha
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HOMENAGENS - À esquerda, Manezinho e Nardeli entregam moção de congratulações para Marcos Lini; à direita, Chico Naves, com Cônego Marcelo Paes, e o vereador Cagarete

Público
Na sessão de segunda-feira 

16, da Câmara Municipal de Len
çóis Paulista, foram distribuídas 
moções de congratulações. Gra
ças às moções e também a po
pularidade dos homenageados, a 
sala Mário Trecenti ficou lotada.

Homenagens
Os vereadores Chico Naves, 

André Paccola Sasso, o Cagarete, 
e Emerson Carrit Coneglian (to
dos do PSDB) assinaram juntos a 
Moção de Congratulações para o 
Cônego Marcelo Paes, pároco da 
Igreja de São Pedro e São Paulo. 
O ex-presidente do PSDB, Mar
cos Lini, também foi homena
geado pelos vereadores Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), Júnior 
Ticianelli (DEM), Nardeli da Silva 
(PSC) e Emerson Coneglian.
^ y y /y m m m m y y m m m m m ííiy

Apoio
O candidato à Presidência da 

República pelo PSDB, Aécio Ne
ves, disse nesta quarta-feira, em 
entrevista a Geraldo Freire, na rá
dio Jornal, no Recife, que "ninguém 
tem lugar garantido neste segun
do turno". "A eleição será deci
dida pela população brasileira", 
afirmou, ao se mostrar confiante 
quanto ao apoio do presidenciável 
do PSB, Eduardo Campos, na hipó
tese de vir a disputar o segundo 
turno com a presidente Dilma.

Troca-troca
"A partir do momento em que 

ele (Campos) vem para o campo 
oposicionista e passa a ter discur
so de contestação ao que aí está, 
acredito que o eleitorado que 
votar nele é oposicionista, não é 
eleitor que vá votar no governo". 
Sem querer criar atrito, destacou 
que o socialista terá "votação 
muito expressiva e é candidato 
forte para estar no segundo tur
no". Neste caso, observou que 
também seria "natural" que o seu 
eleitorado optasse por Campos.

Investimento
Dentro da sua estratégia de 

cativar o eleitorado nordestino - 
onde o PT é predominante -, Aé- 
cio reiterou que não somente vai 
manter, mas aperfeiçoar progra
mas sociais como o Bolsa Família 
e o Minha Casa, Minha Vida. Des
tacou que, como governador de 
Minas Gerais, gastou três vezes 
mais per capita no nordeste mi
neiro, região com menor Índice de 
Desenvolvimento Humano (IDH) 
do Estado.

Proposta
Entre suas propostas para o 

Nordeste brasileiro, disse que irá 
propor um projeto de irrigação 
para o semiárido. "O PT não fez 
um hectare novo de irrigação no 
semiárido", criticou. "Hoje a ex
pectativa de vida para quem vive 
no semiárido é de 58 anos; na 
área irrigada ultrapassa 70 anos".

Choque
Em meio a ataques ao desem

penho do PT no governo federal,

o tucano também reafirmou seu 
plano de dar um choque de ges
tão na administração pública fe
deral. "A corrupção, a ineficiência, 
a incapacidade de concluir obras 
vai acabar". Aécio cumpre exten
sa agenda em Pernambuco nesta 
semana.

Plágio?
O presidente do PT-SP, Emídio 

de Souza, afirmou que o parti
do vai acionar a Justiça contra o 
PMDB por um suposto plágio do 
slogan da campanha de Alexan
dre Padilha. O candidato petista 
usa a frase "Para mudar de ver
dade". Já a campanha de Paulo 
Skaf (PMDB) adotou o slogan 
"Mudança de verdade", ges
to que Emídio classificou como 
"desleal".

Briga
"No dia seguinte (à conven

ção do PT que escolheu Padilha), 
a campanha do candidato do 
PMDB, de maneira desrespeito
sa, rasteira, desleal e acima de 
tudo, absolutamente contraditó
ria - pois quem deseja mudança 
cria e não copia - noticiou uso de 
slogan similar, num ato de plágio 
inaceitável", afirmou o presiden
te do PT em nota.
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HOMENAGEADO - Márcio 
Elias Rosa será o principal 

homenageado na festa Melhores 
do Ano, do jornal O ECO

4 T
Justa homenagem
O lençoenseMárcio Elias Rosa 

será o principal homenageado na 
festa Melhores do Ano, que vai 
acontecer no dia 16 de agosto, no 
Clube Esportivo Marimbondo. Ele

será homenageado, junto com os 
empresários e prestadores de servi
ço eleitos por pesquisa de opinião 
pública como os melhores, por seu 
destacado trabalho no Ministério 
Público paulista.
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CAMPANHA - Para fortalecer 
campanha, Dilma anuncia que 

Pronatec vai oferecer mais de 12 
milhões de vagas em quatro anos

il d ÁVilSiiri

Eleições
A fim de fortalecer sua prin

cipal bandeira na área da edu
cação para a campanha elei
toral deste ano, a presidente 
Dilma Rousseff anunciou nesta 
quarta-feira, 18, que a segunda 
etapa do Programa Nacional 
de Acesso ao Ensino Técnico e 
Emprego (Pronatec) terá como 
meta oferecer 12 milhões de 
vagas nos próximos quatro 
anos.

Emprego
"Sabemos o nível da de

manda. Vemos nesse nível uma 
das questões mais importantes 
a ser resolvida nos próximos 
quatro anos. Defendemos uma 
segunda etapa do Pronatec que

oferecerá 12 milhões de vagas 
em 220 cursos técnicos e 646 
cursos de qualificação a partir 
de 2015", declarou Dilma. "Nós 
falamos em 12 milhões com a 
certeza de que esse número é 
viável", garantiu.

Mão de obra
O foco do Pronatec é quali

ficar mão de obra para o mer
cado de trabalho, aumentando 
o número de vagas de edu
cação profissional oferecidas 
em institutos federais, escolas 
técnicas vinculadas a universi
dades federais, redes estaduais 
e o Sistema S (Senai, Senac, 
Senar e Senat). Os cursos são 
gratuitos e o governo federal 
deve aportar R$ 14 bilhões no 
programa até o final de 2014, 
quanto se encerra o Pronatec1.

Decisão
A Procuradoria-Geral de 

Justiça arquivou investigação 
contra o ex-governador de São 
Paulo José Serra (2007/2010), 
do PSDB, por suposto envol
vimento com o cartel metro- 
ferroviário. Para a cúpula do 
Ministério Público Estadual, o 
tucano não teve participação 
em conluio para que a CAF es
panhola fosse vencedora de 
concorrência da Companhia 
Paulista de Trens Metropolita
nos (CPTM) destinada à compra 
e reforma de trens no âmbito 
do Projeto Boa Viagem.

Trabalho
"Passados mais de cinco 

anos desde a instauração do in
quérito civil pela Promotoria de 
Justiça do Patrimônio Público e 
Social não foram até o momen
to identificados indícios de en
volvimento do ex-governador 
José Serra na prática de atos de 
improbidade administrativa re
lacionados ao Projeto Boa Via
gem", cravou, em despacho de 
7 páginas, o procurador-geral 
Márcio Fernando Elias Rosa.
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Texto do classificado:
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O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.
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• Veículos Empregos
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Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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FRASE
• "A impressão que eu tenho, e espero que seja só uma 
impressão, é que a Câmara quer encabrestar a Associação Rural 
com tabelamento e também limitação de uso do recinto"

José Ulysses dos Santos, presidente da ARLP

/PARA PENSAR
"A stência é o 

do êxito."
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Corpus Christi
Monsenhor Carlos José 

de Oliveira

0 significado de Corpus 
Christi é oriundo do latim 
e significa "Corpo de Cris

to". Esta solenidade celebrada 
sempre sessenta dias depois 
da Páscoa tem por objetivo ce
lebrar solenemente o mistério 
da Eucaristia - o Sacramento 
do Corpo e do Sangue de Jesus 
Cristo. Acontece sempre em 
uma quinta-feira em alusão à 
Quinta-feira Santa, quando se 
deu a instituição deste sacra
mento. Durante a última ceia 
de Jesus com seus apóstolos, 
Ele mandou que celebrassem 
Sua lembrança comendo o 
pão e bebendo o vinho que se 
transformariam em seu Corpo e 
em seu Sangue. "O que come a 
minha carne e bebe o meu san
gue tem a vida eterna, e eu o 
ressuscitarei no último dia. Por
que a minha carne é verdadei
ramente comida e o meu san
gue é verdadeiramente bebida. 
O que come a minha carne e 
bebe o meu sangue permanece 
em mim e eu nele. O que come 
deste pão viverá eternamente" 
(Jo 6, 55-59). Através da Santís
sima Eucaristia, Jesus nos mos
tra que está presente ao nosso 
lado e se faz alimento para nos 
dar força para continuar. Jesus 
nos comunica seu amor e se 
entrega por nós.

A atual celebração de 
Corpus Christi remonta ao 
século XI. A celebração 
teve origem em 1243, em 
Liège, na Bélgica, no século 
XIII, quando a freira Julia
na de Cornion foi inspira
da para que o mistério da 
Eucaristia fosse celebrado 
com destaque. O Papa Ur
bano IV, em 1264 estendeu 
a festa para toda a Igreja, 
pedindo a São Tomás de 
Aquino que preparasse as 
leituras e os textos litúrgi- 
cos, que até hoje são usa
dos durante a celebração. 
Compôs o hino Tão Sublime 
Sacramento. Esse hino é 
cantado em praticamente 
em toda exposição do San
tíssimo Sacramento. Santo 
Tomás exprime como so
mente através da luz da fé 
é que todos os nossos sen
tidos podem prostrar-se 
diante da Eucaristia.

São João Paulo II nos 
recorda: "Na Eucaristia, 
oferecemos a salvação 
e o amor para toda a hu
manidade. Não podemos 
deixar de ficar fascinados 
com esse mistério". A pro
cissão com a Hóstia con
sagrada conduzida em um 
ostensório é o momento 
alto da celebração, já que é 
expressão pública da nos
sa fé na presença real de 
Jesus na Eucaristia. A ce
lebração de Corpus Chris- 
ti consta de uma missa, 
procissão e adoração ao 
Santíssimo Sacramento. A 
procissão lembra a cami
nhada do povo de Deus, 
que é peregrino, em bus
ca da Terra Prometida. No 
Antigo Testamento, esse 
povo foi alimentado com 
maná, no deserto. Hoje, ele 
é alimentado com o próprio 
Corpo de Cristo.

A Santíssima Eucaris
tia é o memorial sempre 
novo e sempre vivo dos 
sofrimentos de Jesus por 
nós. É pela Eucaristia que 
tomamos parte na vida di
vina, nos unindo a Jesus e, 
por Ele, ao Pai, no amor do 
Espírito Santo. Essa anteci
pação da vida divina aqui 
na Terra mostra-nos clara
mente a vida que recebe
remos no Céu, quando nos 
for apresentado, sem véus, 
o banquete da eternidade.

Na procissão de Corpus 
Christi acompanhamos o 
Ressuscitado no seu ca
minho pelo mundo inteiro, 
como dissemos. E, preci
samente fazendo isto, res
pondemos também ao seu 
mandamento: "Tomai e 
comei... Bebei todos" (Mt 
26, 26s.). Comer este pão 
é comunicar, é entrar em 
comunhão com a pessoa 
do Senhor vivo. Esta comu
nhão, este ato de "comer", 
é realmente um encontro 
entre duas pessoas, é dei
xar-se penetrar pela vida 
d'Aquele que é o Senhor, 
d'Aquele que é o meu Cria
dor e Redentor. A finalida
de desta comunhão, deste 
comer, é a assimilação da 
minha vida à sua, a minha 
transformação e confor
mação com Aquele que é 
Amor vivo. Por isso, esta 
comunhão exige a ado
ração, requer a vontade 
de seguir Cristo, de seguir 
Aquele que nos precede. 
Assim sendo, a adoração 
e a procissão fazem parte 
de um único gesto de co
munhão; respondem ao 
seu mandamento: "Tomai 
e comei".

Uma dimensão da Eu
caristia é a de banquete. A 
Eucaristia nasceu na noite 
de Quinta-feira Santa, no 
contexto da ceia pascal. 
Traz, por conseguinte, 
inscrito na sua estrutu
ra o sentido de sentar-se 
à mesa: "Tomai, comei... 
Tomou, em seguida, um 
cálice e... entregou-lhe 
dizendo: Bebei dele to
dos..." (cf. Mt 26,26.27). 
Este aspecto exprime bem 
a relação de comunhão 
que Deus quer estabe
lecer conosco e que nós 
mesmos devemos fazer 
crescer uns com os outros.

Somos convidados a 
celebrar com fé e esp e
rança esta manifestação 
de Jesus Eucarístico. Em 
Lençóis Paulista, unimos 
à  celebração de Corpus 
Christi o gesto concreto 
de doarmos fraldas g e 
riátricas que, durante o 
ano, são oferecidas aos 
irmãos e irmãs, doentes 
e idosos necessitados. 
Assim adoramos Jesus na 
Eucaristia e o servim os 
em nossos irmãos neces
sitados. Que a Solenida
de de Corpus Christi ani
me nossa fé e incentive 
nossa fraternidade.

Será que teremos Facilpa em 2015?

A
queda de braço entre a di
retoria da Associação Rural 

Lde Lençóis Paulista e a Câ
mara de Vereadores ganhou mais 
um episódio. Em uma reunião na 
manhã de ontem, no gabinete 
da prefeita Bel Lorenzetti, com 
a presença do vice-prefeito José 
Antonio Marise, o presidente e o 
coordenador da Associação, José 
Ulysses dos Santos e José Oliveira 
Prado, respectivamente, disse
ram que a entidade não tem mais 
interesse na concessão do recinto 
que abriga a Facilpa, a Expovelha, 
a Agrifam, a Equoterapia, dentre 
outras atividades. O motivo? A 
postura como a Câmara vem tra
tando a concessão.

As rusgas entre os vereado
res e a Associação vêm de algum 
tempo. A cada edição da Facil- 
pa, muitas críticas, Teclamações, 

questionamentos. Mas neste 
ano, parece que a situação 
está ficando insustentável. 
Considerada uma das qua
tro maiores feiras agrope

cuárias do Estado de São 
Paulo, a diretoria da Asso
ciação entende que encon
trou o formato ideal. Meta
de dos dias pagos e a outra 
metade de graça. Isso ficou 

claro em entrevista concedi
da pelo presidente ao O ECO 

logo após a feira deste ano.
Só que boa parte dos 

vereadores pensa diferen-
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te. Uns querem limitar o preço do 
ingresso, outros deixar o espaço 
aberto para a população e tem até 
os mais radicais que defendem 
uma feira de portões abertos e 
custeada pela Prefeitura. A discus
são vem se acirrando. Na semana 
passada, o presidente da Câmara, 
Humberto José Pita, marcou uma 
audiência pública para discutir a 
Facilpa. Mas ninguém apareceu. 
Nem representantes da Associa
ção, nem da Prefeitura, Polícia Mi
litar, Bombeiros e outras entidades 
convidadas. Será que ninguém 
está interessado nas mudanças?

A questão ganha contornos 
políticos-partidários faltando dois 
anos para se escolher o próximo 
prefeito. Nos bastidores, circula a 
informação de que a Associação 
pode fazer uma feira em qual
quer outro lugar da cidade, já 
que a maior parte dos membros 
da diretoria é  de empresários e 
donos de terra. A estrutura toda 
pode ser alugada. Poder fazer, 
pode. Mas deixaria de ser a Fa- 
cilpa, já que esta marca pertence 
à Prefeitura. Outra opção seria o 
poder público bancar a festa. Será 
que na crise que passa o Brasil 
teria como se tirar R$ 1 ou R$ 2 
milhões do apertado orçamento 
para a festa de aniversário da ci
dade? Pois bem, esta é a pergun
ta que fica. Se a diretoria da Asso
ciação entregar o recinto, Lençóis 
vai ter Facilpa em 2015?

rnin: m á r c io  m o r e ir a /o rcr

CUIDADO - Os motoristas precisam redobrar a atenção quando trafegam pelas estradas 
vicinais da região por conta do grande número de animais soltos. A Rodovia da Amizade 
é, sem dúvida, a estrada que mais tem bois e vacas circulando, ora no acostamento, em 
flagrante feito ontem pela manhã, ora andando no meio da faixa de rolamento. O motorista 
precisa ficar atento, mas os donos dos animais deveriam consertar a cerca.

A \ ____ _______ x x :

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

RápIdas
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ELETRÔNICO
A Diretoria de Saúde e a Dire

toria de Tecnologia da Informação 
estão concluindo a implantação do 
Prontuário Eletrônico da Saúde no 
RAIS Mulher e no Ambulatório de 
Especialidades da Avenida Brasil. 
O sistema, que representa a total 
informatização do atendimento, já 
está em funcionamento em todas 
as Estratégias de Saúde da Família 
de Lençóis Paulista: Alfredo Gue
des, Caju, Júlio Ferrari, Jardim das 
Nações, Cruzeiro, São João e M a
ria Cristina. Até o dia 10 de junho 
de 2014, foram realizados 41.916 
atendimentos pelo sistema eletrô
nico. A implantação começou em 
março de 2013.

ABANDONO
A idosa Isaura Ribeiro de Mo

raes, de 80 anos, foi abandonada 
ontem em uma estrada vicinal, em 
Piratininga, por uma enfermeira 
que a trouxe de Bauru. Ela foi dei
xada em um matagal às margens 
da estrada, próximo a uma clínica 
de recuperação de dependentes 
químicos. A mulher, que não anda e 
tem dificuldade para falar, foi socor
rida por funcionários da clínica, que 
ouviram seus gritos. O caso chocou 
a polícia que investiga o abandono.

PEDERNEIRAS
A Secretaria de Cultura e Turis

mo da Prefeitura de Pederneiras, 
em parceria com a Secretaria de 
Estado da Cultura do Governo de 
São Paulo, traz para Pederneiras 
no próximo sábado, 21, às 16h, na 
Praça da Matriz, a peça de teatro 
"Clake", do Circo Amarillo. A entrada 
é de graça.

PRONATEC
A presidenta Dilma Rousseff 

anunciou ontem a segunda etapa 
do Programa Nacional de Acesso 
ao Ensino Técnico e Emprego (Pro- 
natec), que vai ofertar 12 milhões 
de vagas em 220 cursos técnicos 
de nível médio e em 646 cursos 
de qualificação, a partir de 2015. A 
meta da primeira etapa do progra
ma, criado em 2011, é oferecer 8 
milhões de matrículas até 2014.

QUALIFICAÇÃO
O presidente da Confederação 

Nacional da Indústria (CNI), Rob- 
son Andrade, disse ontem que uma 
pesquisa realizada pela entidade 
revelou que 65% das indústrias 
brasileiras enfrentam problemas 
com a falta de qualificação dos 
seus trabalhadores. Andrade apre
sentou o dado durante a cerimônia 
de lançamento da segunda fase do 
Pronatec 2.0. O objetivo do progra
ma é aumentar o número de vagas 
de educação profissional ofereci
das em institutos federais, escolas 
técnicas vinculadas a universidades 
federais, redes estaduais e o Siste
ma S (Senai, Senac, Senar e Senat).

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
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Hoje é o 70° aniversário do maior cantautor 
brasileiro, Chico Buarque. O músico, escritor, poeta 
e dramaturgo tem participação artística ativa des
de o começo dos anos 60 e é presença constante 
no imaginário brasileiro e mundial. A música "Qua
drilha" que fez em parceria com Francis Hime, é 
parte fundamental da cultura nacional. Foi lançada 
originalmente em 79, numa época em que Chico 
participava de movimentos sociais e animava gre
ves trabalhistas. Um dos maiores representantes 
da cultura brasileira, um gênio absoluto.

Quadrilha
(Chico Buarque e Francis Hime)

E neste ano como todo ano 
Uma vez por ano tem quadrilha no arraial 

E neste ano como sempre 
Salvo chuva e salvo engano 

A satisfação é geral 
Não me íeve a mal.

O forró corria manso 
Sem problema e sem vexame 

Quando 0 chefe da quadrilha 
Decretou "changèe de damme" 

A mulher do delegado rendeu 0 bacharel 
0 peão laçou a jovem filha do coronel 

A "Therezinha crediário" deu um passo com 0
vigário

A beata com 0 sacristão 
Diz que a senhora do prefeito, merecidamente

eleito
Foi com 0 líder da oposição 

Não tem nada hão.

Zé com fome deitou olho na patroa do "seu" Lima 
Que não faz xodó na moça 

Mas também não sai de cirna 
juca largou a sanfona e abandonando 0 salão 

Foi prevaricar com a dona que vendia quentão 
E foi doente com doutora, indigente protetora 

Foi aluna com professor 
E perigoso bandoleiro Zé Durango "el justiceiro" 

Fez beicinho pro promotor 
Mas faça o favor.

Pois neste ano como em todo ano 
Uma vez por ano tem quadrilha no arraial 

E neste ano como sempre 
Salvo chuva e salvo engano 

A satisfação é geral 
Ninguém leva a mal.

Nesse domingo o Brasil Mental transmitirá um programa 
inteiro com as canções de Chico Buarque interpretadas 

pelos mais variados artistas nacionais! 
A partir das i3h. Não perca!

OUÇA ESSA MUSICA NO BRASIL MENTAL!

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:
- TRIBUTO A BON JOVI NO CAMALEÃO BAR 
SEXTA-FEIRA 20/06 ÀS 23H.
MACATUBA

I  OUÇA A NOVA RM 87,9!
^  Programa Brasil Mental
^  Programa Brasil Mental! Nomes como Gilberto Gil, Mil- 
^  ton Nascimento, Lenine, Diogo Nogueira, Tom Zé, Zé 
»  Ramalho, Jair Rodrigues, André Abujamra, Ná Ozetti, 
^  Monica Salmaso, Rafael Castro, Cassia Eller, Nando Reis, 

Paralamas do Sucesso, Legião Urbana e outros, só nes- 
§  sa estação! Todo domingo a partir das i3h!

QUINTA-FEIRA, 19/06 NASCER E PÔR-DO-SOL: ̂ 6 h 5 4  iS!|17h39

tarde noite

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos 
de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

NASCER E PÔR-DO-SOL: t ^ 6 h 5 4  t ^ 1 7 h 3 9

^  t 2 5 “ ^  0 ::  
^ 1 3 “ ^  00% (UR62%

Fase Dia Hora
Quarto Crescente 5 17:40
Lua Cheia 13 01:13
Quarto Minguante 19 15:40
Lua Nova 27 05:10

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Corpo de 
Bombeiros

193
SAMU

192
Polícia 
Militar

190
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Polícia
NÃO DEU!
A onça suçuarana atropelada no início da manhã da segunda- 
feira 16, na rodovia Osni Mateus (SP-261), na divisa entre 
Macatuba e Pederneiras, foi sacrificada na terça-feira 17, 
no Hospital Veterinário da Unesp de Botucatu porque ela 
quebrou a coluna e rompeu a medula óssea.

LENÇÓIS PAULISTA

Hilux é roubada no centro da cidade
Polícia Militar acredita que quadrilha voltou a agir; ladrão perguntou se vítima tinha seguro

l^ l^ :  MÁRCIO MOREIRA/ Î ECO

DE NOVO - Sargento Lucas, comandante de uma das equipes da Força Tática, acredita que roubo foi feito por quadrilha especializada

Carlos Alberto Duarte

Uma caminhonete Hilux 
foi roubada no centro de 
Lençóis Paulista terça

-feira à noite. O que chamou a 
atenção foi o modo de agir dos 
dois ladrões que abordaram a 
vítima. Não apontaram a arma, 
apenas mostraram o revólver, 
aparentavam estar tranquilos e 
perguntaram se a mulher tinha

seguro do veículo antes de fugir 
com a Hilux.

O roubo ocorreu por volta 
das 19h. A mulher chegava em 
casa na companhia do filho, 
uma criança. Ela foi abordada 
pelos dois ladrões aparentando 
30 anos, que anunciaram que 
só queriam o veículo. Sem 
demonstrar nervosismo, mos
traram que estavam armado, 
pediram que ela desembarcas-

se a criança e fugiram com a 
caminhonete sem deixar pis
tas. A polícia foi comunicada, 
fez patrulhamento com vistas 
a Hilux cabine dupla branca, 
placas ETT 3631, mas não lo
calizaram o veículo.

Na opinião do sargento Lu
cas, comandante de uma das 
equipes da Força Tática da 
Polícia Militar, os indivíduos 
devem fazer parte de uma qua-

drilha que já agiu em Lençóis 
Paulista e cidades da região 
tempos atrás, quando foi re 
gistrada uma onda de roubos 
de veículos com essa caracte
rística. Além dos dois ladrões, 
a polícia suspeita que outros 
deram cobertura. "São crimes 
premeditados, cometidos por 
pessoas que conhecem a cida
de", disse. A Polícia Civil in
vestiga o roubo.

PM aplicou 
67 multas em 
jogos do Brasil

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

DE OLHO A PM de Lençóis aplicou 67 multas nos dois jogos do Brasil

A  Polícia Militar autuou 
67 condutores de veí
culos nos dois jogos do 

Brasil da Copa 2014. Na vitó
ria do Brasil sobre a Croácia, 
estreia da Seleção Brasileira 
no Mundial, a polícia autuou 
47 motoristas. No jogo desta 
terça-feira, empate contra o 
México, foram 20 autuações.

Todas as multas foram 
feitas na Avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues Machado. 
A maioria delas pelos con
dutores não usarem o cinto 
de segurança, obrigatório, e 
motoristas falando ao celu
lar enquanto dirigem.

O tenente André 
Arashiro, com andante do 
Pelotão da 5® Com panhia 
da Polícia Militar, disse 
que a fiscalização vai con
tinuar com objetivo de ga
ran tir a segurança de mo
toristas e pedestres.

O Brasil volta a se 
apresentar na próxima se
gunda-feira, 23 de junho, 
contra Camarões, jogo 
decisivo para a Seleção 
Brasileira. Com vitória, a 
expectativa é que ocorram  
abusos por parte dos mo
toristas. A PM estará na 
avenida para coibir.

Inscrições para 
oficial administrativo 
da PM estão abertas

Termina no dia 3 de ju 
lho o prazo de inscrição 
para concurso público 

para oficial administrativo 
da Polícia Militar. O oficial 
administrativo terá como atri
buição a realização de ativi
dades de apoio técnico e ou 
administrativo nas diversas 
áreas de atuação da Polícia Mi
litar. São requisitos básicos: ser 
brasileiro (a); ter concluído en
sino médio ou equivalente; ter 
no mínimo 18 anos completos 
na data da posse; estar em dia 
com as obrigações eleitorais e 
no pleno exercício dos direitos 
políticos; se do sexo masculi
no, estar em dia com as obri
gações do serviço militar; ter 
boa conduta social, reputação 
e idoneidade ilibadas e não re
gistrar antecedentes criminais; 
gozar de boa saúde, comprova
da em inspeção realizada em

órgão médico oficial.
A remuneração inicial 

para o cargo será de R$ 
992,00 (novecentos e noven
ta e dois Reais). O cargo não 
é temporário e sim efetivo. 
Dos dezenove municípios 
que compreendem a área do 
4° Batalhão da Polícia Mi
litar do Interior, com sede 
em Bauru, estão disponíveis 
noventa vagas para a cidade 
de Bauru; três vagas para 
Lençóis Paulista, duas vagas 
para Pederneiras e duas va
gas para Pirajuí. As inscri
ções poderão ser realizadas 
somente pela internet, no 
site www.vunesp.com.br, 
até às 16h do dia 3 de julho. 
O valor da taxa de inscrição 
será de R$ 45,00, pagável em 
qualquer agência, por meio 
de boleto bancário, gerado 
no ato da inscrição.

http://www.vunesp.com.br
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SHOWS
A Facilpa é organizada pela Associação Rural e recebe também recursos da Prefeitura Municipal. Neste ano a 
feira foi realizada entre os dias 1° e 11 de maio, com shows gratuitos e pagos. Alguns vereadores defendem 
um formato diferente. O projeto com as emendas não tem data para ser votado. Para a realização da feira é 
preciso fechar os principais shows ainda este ano, como a questão não está definida, está sendo cogitada a 
possibilidade de abrir mão recinto. Resta saber se Lençóis terá a feira no ano que vem.

p o l ít ic a

Associação Rural pode entregar recinto da feira
Alterações propostas em projeto de lei de concessão do recinto, segundo presidente da ARLP, tornam inviável realização da feira

Vitor Godinho
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

O presidente da ARLP (As
sociação Rural de Lençóis 
Paulista), José Ulysses 

dos Santos, afirmou na manhã 
de ontem que a diretoria da en
tidade pode abrir mão da con
cessão do Recinto José Oliveira 
Prado e da realização de todos 
os eventos que ocorrem no lo
cal, especialmente a Facilpa 
(Feira Agropecuária, Comercial 
e Industrial de Lençóis Paulis
ta) e a Expovelha. O anúncio foi 
feito logo após uma reunião que 
ocorreu no gabinete da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB).

O presidente afirmou que 
a medida foi tomada em virtu
de de incertezas geradas com 
relação ao projeto de lei que 
trata da concessão do recinto 
à ARLP. O projeto se encontra 
atualmente na Câmara Muni
cipal de Vereadores e não tem 
prazo para entrar em votação, 
segundo a assessoria do Poder 
Legislativo. Além disso, emen
das propostas pelos vereadores 
ao texto, segundo Santos, tor
nariam inviável a realização da 
Facilpa, evento que chegou a 
sua 37^ edição neste ano.

O presidente da ARLP afir
mou ainda que a decisão defini
tiva de entregar o recinto será 
tomada após uma assembleia

COMPLICOU - Presidente José Ulysses dos Santos diz que entidade estuda devolver recinto para Prefeitura

com a participação de todos 
os membros da Associação. "A 
princípio, é desejo (entregar o 
recinto José Oliveira Prado). 
Isso será decidido em definiti
vo numa reunião com todos os

membros da diretoria que deve 
ocorrer o mais rápido possí
vel", declarou.

Questionado sobre os mo
tivos que levaram a Associação 
a tomar essa decisão, Santos

abriu fogo contra a Câmara 
Municipal. "O motivo óbvio é 
a Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista. Nós não sabemos qual 
será a posição da Câmara em 
relação às obrigações da ARLP

quando aprovarem a lei que au
toriza a concessão de uso do re
cinto. E diante dessa incerteza 
do que pode acontecer, a ARLP, 
que vem realizando ao longo de 
37 anos a Facilpa e outros even
tos, fica bastante preocupada 
com as obrigações que pode vir 
a ter com essa nova legislação a 
ponto de inviabilizar a realiza
ção desses eventos", declarou.

A concessão do recinto José 
Oliveira Prado para a Associa
ção Rural de Lençóis Paulista 
já é alvo de polêmica há mui
tos anos. No ano passado, a 
prefeita Bel Lorenzetti encami
nhou projeto de lei estendendo 
o período de uso do recinto 
até 2016. A Câmara Municipal 
aprovou o projeto, mas limitou 
a concessão só até o fim de 
2013. Por isso, o Poder Execu
tivo precisou enviar um novo 
projeto neste ano para ampliar 
novamente o prazo. Esse pro
jeto é justamente o que esta 
tramitando e precisa ser votado 
pelos vereadores.

"Nós sabemos que existem 
lá algumas emendas, dentre as 
quais uma que impõe um tabe- 
lamento de preços com relação 
aos ingressos. Isso é absoluta
mente impossível. Nós não sa
bemos os valores dos cachês que 
os artistas vão cobrar, então, a 
partir do momento que se impõe

o tabelamento dos preços dos in
gressos, a ARLP se vê obrigada a 
não realizar mais esses eventos. 
(...) A impressão que eu tenho, e 
espero que seja só uma impres
são, é que a Câmara quer enca- 
brestar a Associação Rural com 
tabelamento e também limitação 
de uso do recinto", disse o presi
dente da ARLP.

O presidente da Câmara, 
Humberto José Pita (PR) e o ve
reador Jonadabe José de Souza 
(SDD) querem que o preço do 
ingresso não ultrapasse R$ 15. 
Valor tido como impraticável 
pela diretoria da Associação, 
para se manter a feira no mes
mo padrão.

Procurada, a prefeita Bel 
Lorenzetti afirmou apenas 
que não houve uma com uni
cação oficial por parte da As
sociação Rural sobre a decisão 
de devolver o recinto. O presi
dente da Câmara de Vereado
res, Humberto José Pita, tam 
bém  preferiu não comentar 
as declarações do presidente 
da ARLP. Ela afirmou que a 
Câmara M unicipal tentou pro
mover uma audiência pública 
para debater o assunto, mas 
ninguém compareceu. Decla
rou que o projeto segue tram i
tando na Casa de Leis e segue 
em análise pelos vereadores e 
comissões competentes.

'Nós não podemos confundir proibição
de uso com organização', diz presidente da Facilpa
Outro tema frequentemen

te abordado pelos verea
dores de Lençóis Paulista 

é o uso do recinto de exposições 
José Oliveira Prado. Segundo 
eles, especialmente o vereador

Ailton Tipó Laurindo (PV) o re
cinto é o local ideal para o lazer 
da população -  especialmente 
os mais jovens que poderia usar 
o local para ouvir música aos 
fins de semana. O presidente

da Associação Rural de Lençóis 
Paulista, José Ulysses dos San
tos, afirmou que o recinto está 
aberto, recebe vários eventos 
durante todo ano, mas que exis
te um uso sistematizado.

"Nós não podemos con
fundir proibição de uso com 
organização de uso. Quem 
acompanha sabe que pratica
mente todo mês tem um even
to no recinto. Ele é utilizado

o ano todo. A Ventura faz seu 
aniversário. Temos exposições 
de carros, campeonato de 
som, enfim, vários eventos. A 
verdade é uma só: o recinto é 
utilizado e ele deve ser utiliza

do. O que nós não podemos é 
deixar aquilo de portões aber
tos para que as pessoas entrem 
a façam o que quiserem, sem 
dar satisfação a ninguém", de
clarou Ulysses.

CORPUS CHRISTI

Em Agudos, missa será na Praça Tiradentes
Celebração de Corpus Christi tem ainda procissão na Rua Treze de Maio; em Lençóis, procissão e missa também será às 16h em todas as paróquias

Da Redação

Está marcado para hoje, às 
16h, o início da celebra
ção de Corpus Christi em 

Agudos com missa na Praça 
Tiradentes, em frente a Prefei
tura. Depois a procissão segue 
pela rua Treze de Maio que vai 
estar enfeitada com tapetes. O 
gesto concreto será a doação de 
fraldas e cobertores. O encerra
mento e a benção do Santíssimo 
Sacramento será em frente a Pa
róquia de São Paulo Apóstolo.

Os seis setores que com
põem a Paróquia, pastorais e 
movimentos se organizaram 
para o tradicional enfeite das 
ruas. "Procuramos sempre dei
xar que cada um dos grupos 
se organize da melhor forma 
possível e utilize a criatividade 
para enfeitar o local onde Jesus 
passará", comenta o pároco 
Frei Ademir Sanquetti e ainda

ressalta que o Corpus Christi é 
importante para demonstrar a 
importância da Eucaristia. "Ela 
(Eucaristia) é o nosso maior te
souro. A herança que Jesus nos 
deixou", diz.

Os católicos ainda poderão 
prestar assistência às famílias ca
rentes de Agudos com a doação 
de fraldas e cobertores. Os inte
ressados poderão contribuir entre
gando a sua doação na secretaria 
paroquial, em horário comercial.

A prefeitura fará a marcação 
das quadras e interditará a rua 
13 de Maio, além de fornecer 
a estrutura necessária para a 
missa. "É um evento marcan
te para a Igreja Católica e que 
movimenta grande parte da po
pulação, sem contar que atrai 
muita gente da região também. 
A Prefeitura está mobilizada a 
colaborar para que essa cele
bração ocorra da melhor forma 
possível", destaca o prefeito

FOTO: DIVULGAÇÃO

CORPO DE CRISTO - Procissão de Corpus Christi em Agudos será 
realizada após a missa na Praça Tiradentes, a partir das 16h

Everton Octaviani.

LENÇÓIS PAULISTA
Em Lençóis Paulista, a missa 

e procissão ocorrem às 16h, si
multaneamente em todas as pa
róquias. Na madrugada de quarta 
para quinta-feira, no entanto, os 
fiéis são convidados para preparar

os tapetes por onde passará o San
tíssimo. Como nos anos anterio
res, o gesto concreto definido para 
os católicos é a doação de fraldas 
geriátricas. Depois de arrecada
das, as fraldas serão doadas para 
entidades ou pessoas da própria 
comunidade que têm pessoas ido
sas ou doentes em casa.

A família de

Hélio Carpanezi
agradece as manifestações de apoio 

e solidariedade que recebeu dos 
familiares e amigos pelo falecimento 

de um homem trabalhador, de um pai 
amoroso e de um avô apaixonado que 
sempre tinha uma palavra de carinho 
e um conselho na ponta da língua e 
convida a todos para a MISSA DE 

SÉTIMO DIA que será realizada no 
próximo sábado, dia 21 de junho, 
às 19h30, na Igreja Matriz de Santo 

Antônio, em Macatuba.

☆05/08/1933 t 14/06/2014



Esporte
AGUDOS
A Praça Tiradentes é o ponto de encontro dos 
torcedores agudenses nos dias de jogos da 
Seleção Brasileira. A Prefeitura Municipal instalou 
um telão na praça e a próxima concentração 
está marcada para as 17h de segunda-feira 23.

COPA DO M UNDO

Empate com o México adia classificação do Brasil
Atuação impecável 
do goleiro mexicano 
frustrou os
torcedores brasileiros

Elton Laud_________

Para muitos torcedores 
o em pate sem gols com 
o México, no Castelão, 

em Fortaleza, pela segunda 
rodada da Copa do M undo 
foi um a su rp resa . Mas já era 
de se esperar que a seleção 
mexicana não facilitasse as 
coisas para os jogadores de 
Felipão. O  resultado poderia 
te r  sido diferente, já  que boas 
chances surgiram  durante a 
partida, mas a tarde inspi
rada do goleiro G uillerm o 
Ochoa acabou com a chance 
de classificação antecipada 
da seleção canarinho .

Não foi um  dos m elhores 
jogos para se assistir. Em al
guns m omentos até chato de 
se ver. A seleção brasileira  
m ostrou certa deficiência no 
meio de campo, o que p reju 
dicou a parte criativa. Q uan
to aos jogadores, O scar não 
jogou tão bem  quanto na es
treia; o Ramires, que ocupou 
a vaga de Hulk, poupado por 
conta de problem as m uscula
res, não rendeu o esperado; 
seu substituto, Bernard, foi 
mais criativo, mas dem orou 
a en trar no jogo; o Paulinho 
tam bém  deixou a desejar; o 
Neym ar finalizou com perigo 
duas vezes, mas não teve sor-
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Você acha que a seleção jogou mal ontem?
"A seleção jogou 
até bem. Na minha 
opinião foi a atuação 
do goleiro mexicano 
que desequilibrou 
e influenciou no 
resultado, porque 
chances tiveram 
muitas. Não acho 
que tenha que mudar 
nada, foi só coisa do 
jogo mesmo."

Fabiano Vergílio, 
motorista

"Eu acho que a 
seleção jogou mal 
contra o México, 
mas contra a Croácia 
também não jogou 
bem. O México 
criou tantas chances 
quanto o Brasil e até 
poderiam ter ganhado. 
Não acredito que a 
seleção vai ir muito 
longe nessa Copa."

Daniele Bernardo, 
estudante

"Foi um jogo sofrido, 
mas, no geral, eu acho 
que a seleção jogou 
bem. O México não 
é um adversário fácil 
mesmo. O problema é 
que parece que o Brasil 
é muito dependente do 
Neymar. Quando ele 
não vai bem, ninguém 
resolve. Isso que não 
pode."

Paulo Silva, taxista

EMPATE -
Bem marcado pelos 
mexicanos, Neymar não 
conseguiu jogar bem; 
destque ficou para o 
goleiro Ocho

te; o Fred então, só apareceu 
no jogo a hora que deixava o 
campo para a en trada de Jô, 
que tam bém  não resolveu. 
Resumindo, a seleção não es
tava no m elhor de seus dias.

Para o técnico Luiz Feli
pe Scolari, diferente do que 
aponta a m aioria dos críti
cos, a seleção m ostrou evo
lução em relação à  partida 
contra a Croácia. Para ele, os 
m éritos são dos mexicanos 
que jogaram  bem , defende
ram  e atacaram  (foram 14 
finalizações do Brasil contra 
13 do México). Sem contar 
a atuação do goleiro Ochoa, 
muito elogiado pelo técnico 
brasileiro. O goleiro, aliás, 
foi eleito o m elhor jogador 
em campo pela Fifa. Foram 
pelo menos quatro defesas 
difíceis que salvaram  o Méxi
co. Segundo ele próprio, foi a 
m elhor partida  de sua vida.

Por aqui a atuação do 
Brasil continua dividindo 
opiniões. Uns acreditam  que 
apesar de tudo foi um  bom  
resultado, outros se m ostram  
preocupados com o desem 
penho dos jogadores. Fomos 
até as ruas para saber o que 
pensam  os torcedores.

PREFEITURA M UNICIPAL DE MACATUBA
D E C R E T O  N°  3 0 1 8

ADISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, AUTORIZADA 
PELA LEI N° 2512 DE 20/12/13.-

Macatuba, 04 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL 

Prefeito Municipal

D E C R E T O  N°  3 0 1 9
DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, AUTORIZADA PELA 
LEI N° 2512 DE 20/12/13.-

Macatuba, 04 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL 

Prefeito Municipal

D E C R E T O  N°  3 0 2 0
ADISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, AUTORIZADA 
PELA LEI N° 2512 DE 20/12/13.-

Macatuba, 04 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL 

Prefeito Municipal

D E C R E T O  N°  3 0 2 1
DECLARA FACULTATIVO, DIA 20 DE JUNHO DE 2014, EM RAZAÕ DO FERIADO DE “CORPUS 
CRISTI”.

Macatuba, 17 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL 

Prefeito Municipal

O CHEFE DE VIGILÂNCIA SANITARIA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS CONCEDE:
1- COMUNICADO DE LIBERAÇÃO DE LICENÇA ANUAL DE FUNCIONAMENTO 
DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE AREIÓPOLIS
RAZÃO SOCIAL: UNIMED DE LENÇÓIS PTA. COOP. TRAB. MEDICO 
END: RUA GERALDO PEREIRA DE BARROS, N°150 
CEVS:350360401-863-000048-1-5
RESPONSÁVEL TECNICO: JOSE DEMETRIO GABRIEL VALE 
CPF: 983.145.218-68

RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS -  SERVIÇO DE FISIOTERAPEUTA 
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-865-000006-1-2
RESPONSÁVEL TECNICO: ERICA CASSIANA DA COSTA 
CPF: 332.617.188-97

RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS -  SERVIÇO DE PSICOLOGIA 
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-865-00007-1-0
RESPONSÁVEL TECNICO: FERNANDA RENDA BRASIL DE ALENCAR 
CPF: 275.155.868-26

RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS -  SERVIÇO DE FONOAUDIOLOGIA 
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-865-000008-1-7
RESPONSÁVEL TECNICO: TATIANA PRENHACA CONEGLIAN 
CPF: 284.198.678-02

RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS -  CONSULTÓRIO MEDICO 
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-863-000061-1-4
RESPONSÁVEL TECNICO: NIURA AP. DE MOURA RIBEIRO PADULA 
CPF: 089.646.648-50

RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS -  CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO 
TIPO I
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-863-000062-1-1
RESPONSÁVEL TECNICO: EDUARA AP. PORTES CAVALLERO 
CPF: 361.026.868-

RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS -  EQUIPAMENTO RAIO X 
ODONTOLÓGICO
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-863-000063-1-9
RESPONSÁVEL TECNICO: EDUARA AP. PORTES CAVALLERO 
CPF: 361.026.868-

SENDO QUE SEUS RESPONSÁVEIS LEGAIS ASSUMEM CUMPRIR A LEGISLA
ÇÃO VIGENTE E OBSERVAR AS BOAS PRÁTICAS REFERENTES ÀS ATIVIDA
DES E OU SERVIÇOS PRESTADOS, RESPONDENDO CIVIL E CRIMINALMENTE 
PELO NÃO CUMPRIMENTO DE TAIS EXIGÊNCIAS, FICANDO, INCLUSIVE, SU
JEITO AO CANCELAMENTO DESTE DOCUMENTO.
2- COMUNICADO DE MUDANÇA DE RESPONSÁVEL LEGAL 
RAZÃO SOCIAL: APAE DE AREIÓPOLIS
END: VEREADOR IGNÁCIO LEITE, N°1200 
CEVS: 350360401-871-000003-1-0 
RESPONSÁVEL LEGAL: ADILSON AP. SARTORELLI 
CPF: 130.926.958-01

AREIÓPOLIS, 30 DE MAIO 2014 
VIVIANE RODA

CHEFE DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE AREIÓPOLIS

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
AVISO DE LICITAÇÃO

Modalidade Tomada de Preços N.° 04/2014 -  Processo n.° 871/2014
Tipo: Menor Preço
Critério de julgamento: Global

Objeto: Contratação de empresa para execução de 812,37 m de guias e sarjetas 
extrusadas de concreto, 3.917,00 m  ̂ de pavimentação asfáltica, tipo CBUQ, com 
espessura de 03 cm e 45,00 m  ̂ sinalização viária horizontal, em vias do Parque 
Residencial Dr. Plínio Aristides Targa, com fornecimento de material, equipamentos, 
mão de obra com respectiva ART, sendo que o objeto deverá ser executado de acordo 
com os projetos e/ou anteprojetos, memoriais descritivos, planilhas de quantitativos 
e preços orientativos e cronograma físico, em anexo, que fazem parte integrante 
do presente Edital, cuja obra é relativa ao Convênio n.° 867/2014, firmado entre a 
Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo e o 
Município de Areiópolis.
Os envelopes serão recebidos até às 10:00 horas do dia 08/07/2014, na Prefeitura 
Municipal de Areiópolis, localizada na Rua Dr. Pereira de Rezende, 230, bairro 
Centro, CEP 18.670-000, telefone (14) 3846.9800.
EDITAL: Os documentos integrantes do Edital, encontra-se disponíveis aos 
interessados, no endereço acima mencionado.
Publique-se.

Areiópolis, 18 de Junho de 2014.
AMARILDO GARCIA FERNANDES 

PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  RATIFICAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO 1167-2014 
Em cumprimento ao disposto no art. 26 da Lei 8.666/93, a Prefeitura de Macatuba torna público, que 
o Senhor Prefeito RATIFICOU o ato do Secretário Municipal de Compras e Licitações, que dispensou 
a licitação com fundamento legal no art. 24, Inc. VIII, da Lei 8.666/93, em favor de FUNDAÇÃO 
PREFEITO FARIA LIMA -  CEPAM- (Centro de Estudos e Pesquisas de Administração Municipal), 
para prestação de serviços especializados consistentes na elaboração de estudos, pesquisas e consultorias 
referentes á área de atuação institucional, para o período de 12 meses, pelo valor estimado de R$ 5.100,00, 
visto que o processo encontra-se devidamente instruído.
Macatuba, 17 de junho de 2014.

TARCISIO MATEUS ABEL-Prefeito Municipal 
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÃO -  EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATANTE: Prefeitura de Macatuba PROCESSO: 69/2014CONTRATO: 22/2014 CONTRATADA: 
D.P CHRISTIANINI CONSTRUTORA EPP VALOR: R$ 188.311,03, ASSINATURA: 17.06.2014 
OBJETO: Ampliação da Unidade de Saúde da Família Santa Rita -“Vereador Carlos Damasceno de 
Souza”, nesta cidade de Macatuba-SP, com fornecimento de material, mão-de-obra e equipamentos 
necessários, para execução no prazo de 05 (cinco) meses. VIGÊNCIA: 16.06.2015 MODALiDADE: 
Tomada de Preços 04/2014. PROPONENTE: 01.
Macatuba, 17 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÃO -  EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATANTE: Prefeitura de Macatuba PROCESSO: 63/2014CONTRATO: 21/2014 CONTRATADA: 
D.P CHRISTIANINI CONSTRUTORA EPP VALOR: R$ 143.155,51, ASSINATURA: 17.06.2014 
OBJETO: Reforma da Unidade de Saúde da Família Santa Rita -“Vereador Carlos Damasceno de Souza”, 
nesta cidade de Macatuba-SP, com fornecimento de material, mão-de-obra e equipamentos necessários, 
para execução no prazo de 04 (quatro) meses. VIGÊNCIA: 16.06.2015 MODALIDADE: Tomada de 
Preços 03/2014. PROPONENTE: 01.
Macatuba, 17 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÃO -  EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATANTE: Prefeitura de Macatuba PROCESSO: 68/2014CONTRATO: 20/2014 CONTRATADA: 
CARLOS ALBERTO MASTRANGELO DUARTE ME VALOR: R$ 53.000,00. ASSINATURA: 
16.06.2014 OBJETO: Contratação de empresa especializada em serviços técnicos de Assessoria de 
Comunicação Institucional, incluindo imprensa falada e escrita, nesta cidade de Macatuba-SP, para o 
período de 12 meses. VIGÊNCIA: 15.06.2015 MODALIDADE: Convite 05/2014. PROPONENTES: 03. 
Macatuba, 16 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO TERMO ALTERAÇÃO 2 DO CONTRATO 46-2013 
FINALIDADE: Aditar o valor de R$ 5.708,32. CONTRATANTE: Prefeitura de Macatuba. 
CONTRATADO: S&D CONSTRUTORA E SERVIÇOS EIRELI EPP. OBJETO: Reforma, ampliação 
e adequações da Escola Municipal Odila Galli Lista, com fornecimento de materiais necessários, para 
execução no prazo de 04 meses, VIGÊNCIA: 10.11.2014 ASSINATURA: 11.06.2014. FUND. LEGAL: 
Art. 65, § 1°, da Lei 8666/93.
Macatuba, 11 de junho de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

AUTO POSTO BELPHMAN LTDA, torna público que requereu na 
CETESB a Licença de Instalação para a atividade comércio varejista de 
combustíveis para veículos automotores, sito à Av. Coronel Virgílio Rocha, 
08-09, Centro, Macatuba, SP.

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
EXTRATO ALTERAÇÃO N° 04 DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 17-2014 DO PREGÃO 08
2014 FINALIDADE: manutenção do equilíbrio econômico-financeiro, referente medicamento ranitidina 
150mg. VALOR: passar de R$6,50 para R$10,11 item 100. DETENTOR DA ATA: LUMAR COM. DE 
PROD. FARM. Lt DA: OBJETO: Aquisição de medicamentos, conforme legislação vigente), FUND. 
LEGAL: Art. 65, II, d, da Lei 8666/93. ASSINATURA: 02.06.2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
EXTRATO ALTERAÇÃO N° 04 D A  ATA DE REGISTRO DE PREÇOS DO PREGÃO 76
2014 FINALIDADE: manutenção do equilíbrio econômico-financeiro, referente ao litro do 
álcool etílico hidratado. VALOR: passar de R$2,04 para R$ 1,92/litro. DETENTOR D A  ATA: 
JOSE A DAIR BELPHM AN. OBJETO: registro de preços para futuras aquisições de álcool 
etílico hidratado, até 18/03/2015. FUND. LEGAL: Art. 65, II, d, da Lei 8666/93. ASSINATU
RA: 06.06.2014.
TARCÍSIO MATEUS ABEL- Prefeito Municipal 

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
TERMO HOMOLOGAÇÃO PREGÃO 47-2014 PROC:67-2014 EDITAL: 51-2014- ÓRGÃO: Prefeitura 
M. Macatuba - OBJETO: Castração de cães e gatos. A Pref. de Macatuba torna público que o Prefeito 
Municipal homologou o processo em referência, adjudicando o objeto da licitação em favor de:
CLÍNICA VETERINÁRIA MUNDO ANIMAL LTDA. CNPJ/MF sob n° 17.839.496/0001-94, Tel.: 
14-3298-1739.

DESCRIÇÃO VALOR Unit. VALOR TOTAL

180 - Castração de cães e gatos, machos e/ou fêmeas, incluindo 
aplicação e/ou indicação e fornecimento dos medicamentos 
necessários, busca e devolução dos animais cadastrados e abrigo 
aos animais comunitários por 07 dias em baias individuais.

R$117,61 R$21.169,80

Macatuba, 16 de junho de 2.014.
TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
TERMO HOMOLOGAÇÃO PREGÃO 48-2014 PROC: 72-2014 EDITAL: 53-2014- ÓRGÃO: Prefeitura 
M. Macatuba - OBJETO: Aquisição de hortifrutigranjeiros, através do sistema de registro de preços. A Pref. 
de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência, adjudicando o 
objeto da licitação em favor de:
MATRIZ ALIMENTOS EIRELI ME

ITEM QDE UM DESCRIÇÃO COMPLETA Vl. Unit.

01 3.000 Um Abacaxi pérola R$4,90

02 250 KG Abobrinha nacional tipo menina R$2,50

03 300 Maço Alface crespa ou lisa R$3,50

04 380 Kg Alho selecionado tipo 6 R$10,20

05 900 Kg Banana tipo maçã climatizada R$3,70

06 10.500 Kg Banana tipo nanica climatizada R$1,74

07 3.970 Kg Batata beneficiada tipo R$2,15

08 170 KG Beterraba tipo extra R$1,90

09 1.700 Kg Cebola de cabeça variedade R$2,00

10 250 KG Cenoura tipo nautis/ Kuroda R$2,20

11 300 Maço Couve manteiga extra R$3,50

12 590 Kg Chuchu tipo extra AA. R$1,85

13 5.050 Kg Laranja tipo Pêra R$1,40

14 100 KG Laranja lima, firme R$2,50

15 450 Kg Limão tipo Taiti A. R$1,96

16 5.000 Kg Maçã nacional tipo gala R$3,12

17 850 KG Maçã tipo fuji, cor acentuada R$3,35

18 700 Kg Mamão formoso tipo A, maduro, casca R$3,10

19 350 KG Mamão papaya, maduro, casca firme R$3,60

20 350 Kg Mandioquinha tipo especial, amarela. R$6,70

21 6.000 Kg Melancia redonda graúda. R$1,70

22 1.650 Dz. Ovos de galinha R$3,02

23 1.100 Kg Pêra nacional/estrangeira. R$6,30

24 300 Kg Pepino -  fresco, macio. R$1,90

25 450 Kg Pimentão tipo verde extra AA. R$3,96

26 350 KG Repolho tipo verde extra. R$1,95

27 4.500 Kg Tomate EXTRA AA redondo tipo. R$3,52

28 450 Kg Vagem manteiga tipo extra. R$6,90

Valor total estimado R$133.318,00 
Macatuba, 06 de junho de 2.014.
TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal



Saúde
PREVENIR
A prevenção é sempre o melhor remédio. Além do que, o 
custo será sempre menor do que o das consultas, remédios e 
hospitalizações. Gripes que duram mais de uma semana e febre 
persistente devem ser motivo de atenção. Procure um médico e 
não use medicamentos sem orientação, principalmente antibióticos.

REPSIRATORIO

Pneumonia precisa de cuidados
Tempo seco 
aumenta infecções 
respiratórias; saiba 
como se prevenir

FOTO: DIVULGAÇÃO

Elton Laud

G ripes e resfriados são co
muns na vida de qualquer 
um. Esse tipo de problema 

tem incidência maior entre o ou
tono e o inverno. Isso por conta 
da baixa umidade que favorece o 
acúmulo de vírus e bactérias no ar 
e, por consequência, nas vias res
piratórias. A Organização Mundial 
da Saúde (OMS) estabelece que a 
umidade relativa do ar deve estar 
acima de 40%, mas no outono/ 
inverno esse índice é menor, o 
que contribui para o aumento de 
várias doenças respiratórias.

Com tratamento adequado, 
uma gripe ou um resfriado e o 
mal estar causado pelos seus 
sintomas como coriza e conges
tão nasal, tosse, espirro, dores 
de garganta, cabeça e muscula
res não duram mais que cinco 
dias. Mas, quando mal curadas, 
simples infecções podem evo
luir para algo mais grave, como 
uma pneumonia, por exemplo.

Segundo o médico clínico 
geral, Darlon Vacchi Santarem, 
que atende no Estratégia Saúde 
da Família (ESF), o diagnóstico 
precoce é fundamental para o 
efetivo tratamento da pneumo
nia, "Ele pode ser feito pelo 
exame clínico, que combina 
a ausculta dos pulmões (com 
o estetoscópio) com a identi
ficação de sinais e sintomas, 
e também pela radiografia de 
tórax", destaca. "O tratamento 
basicamente é feito à base de 
antibioticoterapia, mas a pres
crição dependerá de onde a 
mesma foi adquirida (comuni-

dade ou hospitalar). Uma dieta 
leve e muito líquido ajudam 
na recuperação, assim como 
o repouso. Em casos mais de
licados, como os de pacientes 
idosos, pessoas com febre alta 
e alterações clínicas, a interna
ção é recomendada" explica.

O QUE É
A pneumonia se caracteriza 

pela inflamação dos alvéolos pul
monares. Seus principais sintomas 
são: tosse com secreção de muco 
amarelado ou esverdeado, dores 
no tórax, febre alta, calafrios, do
res de ouvido, respiração curta e 
ofegante, falta de ar, alterações na 
pressão arterial. Em idosos, pode

haver confusão mental. Sem tra
tamento, pode haver acúmulo de 
líquidos nos pulmões e ulcerações 
nos brônquios.

A pneumonia pode ser provo
cada pela ação de um agente infec
cioso ou irritante, como vírus, fun
gos e bactérias, além de reações 
alérgicas. A causa mais comum é a 
contaminação pela bactéria Strep- 
tococcus pneumoniae, também 
conhecida como pneumococo. 
A mesma bactéria também pode 
causar doenças mais graves, como 
a meningite. De acordo com a 
OMS, doenças respiratórias como 
a pneumonia causam a morte de 
cerca de 1,6 milhão de pessoas em 
todo o mundo anualmente.

O QUE FAZER PARA SE 
PREVENIR?

Manter uma boa 
alimentação
Hidratar-se com frequência
Não fumar nem beber
exageradamente
Ter bons hábitos de higiene
Evitar a exposição a
mudanças bruscas de
temperatura
Evitar locais aglomerados e 
com pouca circulação de ar 
Manter nariz e garganta 
umidificados

///////////////////^ ^ ^ ^

Pneumonia tem vacina e é de graça para grupos de risco

Apesar da gravidade da 
doença, a maioria das 
pessoas não sabe que 

existe vacina contra a pneu
monia. A vacinação contra 
a bactéria pneumococo é a 
forma mais segura e eficaz 
de prevenção. As primeiras 
vacinas desenvolvidas tinham 
um único sorotipo (grupo de

micro-organismos causadores 
de uma doença), o que não es
timulava uma resposta imuno- 
lógica de longa duração. Hoje 
em dia existem as vacinas 
conjugadas, mais eficientes, 
que contém os sorotipos mais 
prevalecentes da doença em 
todo o mundo.

De acordo com o médi-

co Darlon Vacchi Santarem, 
a vacina é disponibilizada 
pelo SUS, para paciente que 
se enquadrem  em grupos de 
risco. "Pessoas com mais 
de 60 anos, principalm en
te se residirem  em asilos 
ou casas de apoio. Pessoas 
com mais de dois anos que 
apresentem  condições que

predisponham  (direta ou 
indiretam ente) às infecções 
pneum ocócicas recorrentes, 
particu larm ente às formas 
graves, como por exemplo: 
HIV, doenças pulm onares 
como enfisema, bronquite 
crônica e bronquiectasias, 
insuficiência cardíaca, renal 
ou hepática, diabetes e alco-
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CentrOdonto
“Seu sorriso é o meu objetivo!”

Dra. F lávia D e  M arco
Cirurgia Dentista - C R O S P  110092

Rua Professor Geraldo Pecorari, n“ 7-52, Centro - Macatuba
T elefon e: (1 4 ) 3 2 9 8 -1 9 4 6

E-mail: centrodonto.flavia@hotinail.coin
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Salete Cortez
Pós Graduação pela Faculdade de Medicina da USP 

www.saletecortez.com.br

Pós-graduação pela FMUSP em Sexualidade Humana 
e especialização em Pânico e Depressão 

> Pslcoterapla Individual 
• Terapia de casal 

• Orientação de pais

Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 1039 - Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-6214 • e-mail; salete.cortez@yahoo.com.br

Dr Bruno de Faria Batista
CRM 113.202-TEOT1048

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 Tel.: 3298.9200
Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

PameLab
-EXAMES LABORATORIAIS 

-HORMONAIS 
-DNA

ATENDEMOS CONVÊNIOS E 
PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.saletecortez.com.br
mailto:salete.cortez@yahoo.com.br
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ALMOÇO
Na quarta-feira, i i  de junho, a 
Associação dos Amigos do Voleibol 
de Lençóis Paulista realizou a 
tradicional confraternização do 
projeto Sempre Vôlei, que teve 
a participação de mais de 65 
pessoas. A prefeita Bel Lorenzetti 
e o vice José Antonio Marise 
marcaram presença no almoço, 
que teve ainda a participação 
dos atletas e professores do 
projeto, patrocinadores e amigos, 
que foram recepcionados pelo 
coordenador, Douglas Coneglian 
e pelo presidente da AAVLP, José 
Fernandes Coneglian.

• JUVSAT
Em Lençóis Paulista e 
região, conte com a Juvsat 
para instalação de antenas 
parabólicas e digitais com 
canais em alta definição. 
Também instalamos TV's 
na parede, Home Theater, 
telefones e luminárias. 
Entre em contato 
pelos telefones:
(14) 9 9 779 -8 74 7 
ou 9 8118-6574.
Na foto Juvêncio Silva, 
o proprietário.
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EM FAMÍLIA
Daiane, Ana Lívia e 
Danilo, na Pizzaria Hábil

FOTO: LAURO STUDIO PHOTOS

Ariana e Bruno comemoram o 1° ano de casamento. Parabéns!

FOTO: STUDIO A

• Felicidades ao casal Natália e Luís Gustavo pelo casamento 
realizado no dia 14 de junho no Santuário Nossa Senhora da Piedade.

ASSINE

U M  SE N H O R  JO R N A L

E  g a n h e

1 b o l s a
p i t t o r n A v e e

ASSINATURA ANUAL

R$120:
EM APENAS 3 

PAGAMENTOS DE

R $40;
ED IÇ Õ E S

TE R Ç A , Q U IN T A  E SÁB ADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Paulista

IICheck Laudo LP

vistoria veicuiar

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

3 2 6 3 -1 7 9 5
7 1 1 -5 6 4 4

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA
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o  Festa Junina da Creche 
Oliveiro Emiliano Ribeiro, no 
Júlio Ferrari, dia 16 de junho 
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O  Festa Junina da Escola de 
Educação Infantil Pinguinho 
de Gente, dia 13 de junho, 
no salão de festas do 
Santuário
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A FARMÁCIA MAIS

B A R A T A
DO BRASIL

IDROGARIAS ULTRA

POPULAR\_____________________/

(14)3 2 6 3 ^ 6 8 9 9

Í^ ^ A R \

Rua Geraldo Pereira 
de Barros, 771 

Centro - Lençóis Paulista

CASASSOUTO

DO BÁSICO
AO ACABAMENTO 
(14) 3264-2505
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